

第1回 運営委員会のご報告

令和3年5月
大野中学校 PTA 本部

5月6日(木)午後7時から、大野中学校多目的室において、第1回運営委員会を開催いたしましたので、その内容をお知らせいたします。

(1) 各委員長より、委員活動の現状報告

各委員会共通・・・連絡先の交換を行い、SNSを使って意見集約をしました。

広報委員会 ……1回目の広報誌発行に向け、打ち合わせをしました。

(2) 1・2学年委員・教養研修委員の担当活動について

昨年度活動できなかった1・2学年委員会と教養研修委員会に、「制服リサイクル」「愛校作業」「県下一斉親子ふれあい運動」の3つの活動を担当していただくようお願いをしました。

(3) 体育祭における委員会活動について

今年度の体育祭は、3年生の保護者1名のみの参観となるため、3年生の広報委員のみ、撮影活動をお願いしました。また、本部より3名(当日の検温・体温票回収業務)父中会より4・5名(テント運搬)参加予定です。

(4) わくわくバザーの実施について

現在の感染状況の再確認と感染対策の必要性を踏まえ、事前に各委員会に「実施するか否か」と「実施するのであれば代替案を提案してほしい」とお願いをしていました。各委員会より「10月の状況がわからない」「実施してもしものことがあって、学校行事が中止になると子どもたちがかわいそう」などの意見が挙がり、半数以上が「実施には反対」でした。しかし、「飲食を伴わず、子どもたちが楽しめること」の案がいくつかあがりましたので、これから学校と協議をして、次回の運営委員会でわくわくバザー実施の有無を決定します。

(5) その他

PTA主催の高校見学については、今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、中止とさせていただきます。

次回の運営委員会は、7月15日(木)午後7時からの予定です。